
ПРОТОКОЛ №1/24 

заседания Общественного совета

при ГУЗ «Щекинская районная больница»

от 22.04.2023 года

Место проведения: кабинет главного врача

Время проведения -16-00

Присутствовали: Члены совета при ГУЗ «Щекинская районная больница»:

1 Хоботов Владимир Александрович, Председатель Щекинского отделения
Тульского регионального отделения 
Всероссийской общественной организации 
ветеранов(пенсионеров) войны, труда, 
вооруженных и правоохранительных органов

2 Трифонова Наталья Дмитриевна Заместитель главного врача ГУЗ «Щекинская 
районная больница» по ОМР

3 Анисочкин Алексей Алексеевич, 
Главный врач ГУЗ «Щекинская 
районная больница»

Отсутствовал

4 Калинкин Владимир Евгеньевич, 
Заместитель главы администрации 
Щекинского района, председатель 
Общественного Совета

Отсутствовал

5 Царева Галина Григорьевна Председатель Щекинской районной 
организации Тульского регионального 
отделения общественной организации
«Всероссийское общество инвалидов»

6 Буялич Ирина Александровна Помощник депутата Тульской областной думы
Д. А. Коженкина

7 Савушкин Юрий Вячеславович, 
Депутат Собрания представителей 
Щекинского района;

Отсутсвовал

8 Протоиерей Андрей Волынский Клирик храма в честь Святителя Николая 
Чудотворца.

9 Голубова Елена Валерьевна Председатель профкома ГУЗ «Щекинская 
районная больница»



10 Сербина Елена Александровна Заведующая отделением ГУ ТО «КЦСОН» №5;

11 Каракулина Надежда Тимофеевна Директор средней школы №11 г. Щекино

12 Перепечина Ксения Александровна Главный врач Медсанчасти АО «Щекино Азот»

13 Жлобич Наталья Петровна Руководитель ООО МЦ «Клиника на 
Пирогова»

14 Савчук Вероника Сергеевна Представитель организации многодетных 
семей

Присутсвовал Врио главного врача ГУЗ «Щекинской районной больницы» 
Арестов Иван Михайлович.

Повестка заседания:

1. О утверждении плана работы Общественного совета на 2024г.
2. Общие вопросы.

Слушали:

1. Трифонова Н. Д. зачитала план-график заседаний общественного 
совета на 2024 год. Каракулина Н. Т. и Хоботов В. А. 
предложили в августе расширить вопрос о медицинской помощи 
детскому населению и рассмотреть дополнительно вопрос о 
медицинских работниках в школах и детских садах, а так же 
вопрос проведения вакцинации от гриппа в преддверии сезона 
заболеваемости гриппом и ОРВИ.

В остальном план-график на 2024 г утвержден единогласно.

2. Арестов И. М. : В нашей медицинской организации есть много 
проблем, но есть и пути их решения. Основная проблема -кадровый 
дефицит , касается всех подразделений, в том числе и педиатрической 
службы, и узких специалистов. Ведется активная работа по 
привлечению кадров, в том числе и из других регионов. Есть у нас и 
достижения. Наши специалисты оказывают медицинскую помощь на 
высоком уровне. Врачи гинекологического отделения проводят 
операции при пролапсе органов малого таза у женщин. Подобные 
операции выполняются только в трех больницах Тульской области. 
Операции приводим по полису ОМС, в том числе и 
лапароскопическим методом. Данный вид вмешательства 
значительно улучшает качество жизни женщины.



Есть проблемы и немедицинского характера, которые идут еще с 
момента объединения всех лечебных учреждений в единую ГУЗ 
«ЩРБ» в 2013 году. В результате мы имеем на балансе 102 
капитальных строения, которые ветшают, требуют содержания, 
оплаты налогов, коммунальных платежей. Часть из них не 
востребована для оказания в них медицинской помощи и от них надо 
отказываться в целях экономии. Но есть и другое решение. Например, 
5-ти этажное здание кардиологического профиля, которое 
освободилось, т.к. кардиологическое и гинекологическое отделения 
переведены в здание бывшего роддома, где условия для наших 
пациентов значительно лучше. В связи с уменьшением количества 
родов, вся служба родовспоможения переведена в перинатальные 
центры, имеющие большие возможности оказания медицинской 
помощи, в т.ч. высокотехнологичной и женщинам и новорожденным.

Есть проект использования этого здания для организации отделения 
сестринского ухода на хозрасчетной основе.

-Сербина Е. А. Заведующая отделением ГУ ТО «КЦСОН» №5. На 
нашем обеспечении находятся пожилые граждане, инвалиды, 
одинокие, и необходимо взаимодействие между нашими 
структурами. Например, осмотр психиатром, особенно в весенне
осенний периоды.

-Трифонова Н. Д.- осмотр психиатра может быть осуществлён только 
с согласия пациента. Принудительная госпитализация бригадой 
скорой помощи возможна только в случаях если действия человека 
представляют угрозу его жизни или жизни окружающих. Соседи, 
родственники, соц.работники могут обратиться в суд, и только по 
решению суда возможна принудительная госпитализация человека и 
его психиатрическое освидетельствование.

-Арестов И. М. - договор о совместной деятельности на сегодняшний 
день еще не подписан, т.к. требует доработки.

Есть ряд пациентов, которые например, выписываются после 
перенесенного ОНМК, не нуждаются в активных методах лечения, но 
требуют постоянного ухода. Родственников либо нет, либо они в силу 
различных обстоятельств не могут осуществлять уход за 
родственником. Один из вариантов решения данного вопроса это 
организация отделения сестринского ухода на хозрасчетной основе

-Трифонова Н. Д. - хотелось бы услышать мнение членов 
Общественного совета о том, необходимо такое отделение в 
Щекинском районе?

Да-единогласно



-Царева Г. Г.-Иван Михайлович, какой самый больной вопрос в 
нашей больнице?

-Арестов И. М.- это вопрос- развернуть население к нам лицом. 
Воспитывать в людях необходимость беречь свое здоровье. 
Осознание личной ответственности за свое здоровье. 
Профилактическая медицина должна стать основой формирования 
здорового образа жизни.

Решили:
1. Утвердить план-график работы Общественного совета на 2024 г.
2. Разместить протокол заседания от 22.04.2024г. на сайте ГУЗ 

«Щекинская районная больница»
3. Одобрить проект создания в ГУЗ «Щекинская районная больница» 

отделения сестринского ухода.

В.А.ХоботовПредседатель Общественного совета

Секретарь Н. Д. Трифонова


